

El volumen nº 3 de *eHumanista/Conversos* inicia una nueva andadura y por ello presentamos la revista dividida en dos partes bien diferenciadas.

En primer lugar seis trabajos que tocan tanto temas históricos como literarios. Comenzamos nuestro recorrido con el artículo de Vicente Álvarez Palenzuela (Universidad Autónoma de Madrid) quien realiza un estado de la cuestión sobre la problemática judía y conversa en el periodo medieval, en el que aporta unos seiscientos títulos relacionados con el tema. Continuamos con un trabajo de Lisette Balabarca (Siena College, New York), la cual nos introduce en la novela morisca con un estudio sobre el Avencerraje. Juan Carlos Garrot (Université de Tours) nos propone un trabajo sobre el testimonio teatral del año 1630 de Pérez de Montalbán, en donde se alude la situación de los conversos de origen portugués. Por su parte Germán Gamero (Universidad de Valladolid) nos lleva de la mano a la corte de Fernando el Católico, investigando la posición que tuvieron los judeoconversos en ella. Carmen Concepción Gil (Universidad Nacional de Educación a Distancia) recuerda la figura del arzobispo de Toledo Alonso de Carrillo y los puntos de vista de este sobre la problemática conversa. Y para finalizar esta primer aparte, Olatz Villanueva aborda el mundo mudéjar del norte de Castilla ante del bautismo de dicha población en 1502.

Corona el número 3 de *eHumanista/Conversos* el monográfico, dirigido por Francisco Javier Moreno Díaz del Campo (Universidad de Castilla- La Mancha), dedicado en a la relación entre el Quijote y la temática morisca (ver introducción).

Saludamos, como editores, la presentación de una “parte monográfica” en nuestra revista, como una iniciativa muy interesante, y estamos abiertos, bien evidentemente, a otras propuestas de esta índole.

Los editores